



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

YO, CLAUDIA

En su último discurso dirigido a los militantes y a los nuevos dirigentes de MORENA, Claudia Sheinbaum les pidió que se ape-

guen a tres conceptos políticos básicos que fueron claves para que el PRI se mantuviera en el poder durante varias décadas: línea, unidad y disciplina.

Si perdemos esas tres cositas no vamos a poder construir el tercer y cuarto piso de la transformación, les quiso decir.

¿O sea que los guindas quieren repetir la historia de quienes fueron sus "primos hermanos" y permanecer en la Presidencia de la República muchos sexenios? Preguntan aquellos que le tienen miedo a los "plebeyos".

Pues por lo menos se van a quedar tres y hasta cuatro periodos más, pronostican los catastrofistas.

La próxima presidenta les explicó a sus huestes qué son y para qué sirven esos tres conceptos, empezando por "el valor de la unidad" del que dijo: "No creo exagerar al decir

que somos el movimiento social y político más fuerte de todo el mundo, de todo el planeta, porque tenemos un pensamiento claro y principios sólidos... la unidad en nuestro movimiento de Transformación, se construye con base en principios, en las causas por las que hemos siempre luchado; en el reconocimiento de que juntos y juntas somos invencibles... no apostemos, compañeras, compañeras, nunca a la divi-

mo o el exceso de pragmatismo sin principios. Morena debe ser luz de honestidad y ejemplo para toda la sociedad".

Aunque lo ordene la señora Claudia, será difícil para los "morenos" de todos los niveles resistirse a esas tentaciones, señalan los estudiosos de la conducta humana.

La disciplina, según se interpreta de las reflexiones de la próxima presidenta, es "la fuerza de Morena es la organización desde abajo.

Sus comités de base, su contacto permanente con el pueblo, como lo sabemos hacer todas y todos, casa por casa, entregando el periódico Regeneración.

Seguir siendo partido y seguir siendo movimiento. La movilización social para defender los derechos del pueblo de México y la consolidación de nuestro pensamiento

debe seguir siendo nuestra fortaleza en esta movilización".

Otros consejos de Claudia Sheinbaum a los "plebeyos" es luchar siempre contra la discriminación, el racismo, el clasismo, el machismo, la desigualdad, la pobreza y luchar hasta el último día de nuestras vidas porque las y los mexicanos puedan comer tres veces al día comida saludable (nada de

"comida chatarra" ni refrescos, dicen algunos); acceso a la educación, a la salud, al vestido y a la vivienda.

Según la señora, los de MORENA no creen en el consumismo, ni el poder del dinero, ni en la avaricia y no se van a arrodillar nunca frente al poder del dinero, ni frente a ningún poder extranjero.

¡Bonitas palabras! Exclaman los no plebeyos. Durante su mandato la próxima presiden-

Otros consejos de Claudia Sheinbaum a los "plebeyos" es luchar siempre contra la discriminación, el racismo, el clasismo, el machismo, la desigualdad, la pobreza y luchar hasta el último día de nuestras vidas porque las y los mexicanos puedan comer tres veces al día comida saludable



sión interna, jamás”.

Tiene razón la señora, acotan los observadores quienes insisten en que cuando el PRI se dividió empezó a perder, aunque algunos dicen que, a ceder alcaldías, gubernaturas y finalmente la Presidencia de la República.

No sean tan ingratos, hay que hacerle a Ernesto Zedillo un reconocimiento porque “abrió el zaguán” al PRD -cuna de los morenistas- entregándole a Cuauhtémoc Cárdenas el gobierno del entonces Distrito Federal, recuerdan los mismos observadores.

La línea a todos los militantes de Morena es comportarse con honestidad y sencillez.

“La parafernalia del poder es del pasado de corrupción y privilegios. No caigamos nunca en la frivolidad, en el consumismo y la ambición por el poder y el dinero.

Que nunca se permita el amiguismo, el influentísimo y nepotismo; ni tampoco el sectaris-

ta promete no aumentar la gasolina, el diésel, el gas LP, ni la electricidad en términos reales; continuarán los aumentos al salario mínimo hasta alcanzar al menos dos y media canastas básicas; seguirán todos los Programas de Bienestar como derechos, que serán aprobados en la Constitución por nuestros legisladores y además habrá tres nuevos Programas de Bienestar: todas las mujeres de 60 a 64 años, tendrán un apoyo, como reconocimiento a su historia y su trabajo; todos los niños y niñas de escuela pública básica tendrán una beca; y además, contrataremos a principios del 2025, 20 mil médicos, médicas, enfermeros, enfermeras, para llevar la Salud Casa por Casa a los adultos mayores del país.

Los programas sociales, tanto los viejos como los nuevos serán, junto con la línea, la unidad y la disciplina, claves para permanecer en el poder varios sexenios.

